



ティーサービスセンター
楽フィット筑西
看護師

滝田 奈津美

次回は、
居宅介護支援事業所
中川さん

自分が妊娠をして体調を崩した時に、とてもお世話になりました。親身になって心配してくれるとても優しい方です。いつもご利用者様とも同じ目線に立って話す姿は勉強になります。中川さん、いつでも楽フィットへ遊びに来てくださいね!! 待ってます!!



春のモチーフ作りをした際の一
コマ。明るい色に、心も前
向きになります♪
【ティーサービスえみあす】

セキショウライフサポート Sekisho Life Support

介護付き・高齢者住宅えみあす
Emiasu

茨城県筑西市二木成827
TEL.0296-25-5851
FAX.0296-25-5861

ティーサービス・センターえみあす
Emiasu

茨城県筑西市二木成827
TEL.0296-25-5880
FAX.0296-25-5861

自立支援型ティーサービスセンター
楽フィット

茨城県筑西市蕨317-1
TEL.0296-25-2770
FAX.0296-25-2776

Facebook 更新中 !!

ライフサポートでは、各事
業所の活動を Facebook
にて発信しています。
ぜひ、ご覧ください。
facebook.com/sekishols



セキショウ居宅介護支援事業所
茨城県筑西市二木成827
TEL.0296-45-8033 FAX.0296-25-5861

セキショウ居宅介護支援事業所
茨城県筑西市二木成827
TEL.0296-45-8033 FAX.0296-25-5861

グループホーム
よつ葉

茨城県筑西市蕨316-2
TEL.0296-54-6288
FAX.0296-23-6031

株式会社 セキショウライフサポート広報誌

ほほえみ

ず～っと笑顔で「まごころを込めて」

2022年 春
令和4年4月
Vol.56

今日も元気に運動です！ がんば！

目次

- 幸せホルモンで毎日を HAPPY に!! …2
- 事業所紹介…3
- 推しスタッフリレー・今号の No.1スマイル…4

4

幸せホルモンで
毎日をHAPPYに!!

ちょっとした習慣がポイント!!

コロナや社会情勢など、何かと暗いニュースが多いですが、長い冬も終わり桜も咲いて季節はすっかり春めいてきました。今回は、春の季節のように心も温かくなる「幸せホルモン」について特集していきます。

【幸せホルモン】って何?

人間の脳は、さまざまなホルモンや神経伝達物質を分泌する力を持っています。その種類は100以上もあると言われ、その中には心のバランスに大きな影響を与えるもの【幸せホルモン】があります。

①「愛情ホルモン」オキシトシン

親しい人やペットと触れ合ったときなどに分泌され、私たちの心身にさまざまなポジティブ効果をもたらします。不安やストレスを緩和し、関節などの痛みをやわらげ、認知症の症状の改善にも期待できるとして、「幸せホルモン」「愛情ホルモン」とも呼ばれています。

不足すると…

疲れやすく、疲労感が抜けません。疲れは心の健康も奪い「うつ状態」を引き起こします。

オキシトシンを増やす行動

- ①スキンシップやビデオ通話などでの心の交流をしよう!
- ②マッサージや温冷交代浴で、リフレッシュ!
- ③親切な行動で、すがすがしい気持ちをゲット!



②「ストレス解消」セロトニン

二つ目に紹介する幸せホルモンは「セロトニン」です。実は、セロトニンはホルモンではなく自律神経を整える「神経伝達物質」です。自律神経には2種類あります。

- 交感神経：活発な時間帯に優位になる
- 副交感神経：寝ているときなどリラックスしている時間帯に優位になる

セロトニンがしっかり分泌されていると、二つの自律神経のバランスが整い精神が安定します。気分の浮き沈みが少なくなることにより、ストレスやイライラも軽減されます。

不足すると…

ストレスに弱くなり、情緒不安定になって不眠等を引き起こします。

増やす方法

③「やる気ホルモン」ドーパミン

なにかうれしいことや良いことが起きると、脳内で分泌され、快感を得ることができます。ドーパミンが分泌されると人は意欲が湧いてきて、もっとうれしいことや良いことを行おうとします。

不足すると…

「やる気が起きない」「記憶力や作業能率の低下」「無関心・無感動」などを引き起こし、幸福感の低下につながってしまいます。

増やす方法

- ①小さな目標を作って小さな達成感を実感しよう!
- ②ウォーキングなどの運動
- ③タケノコ、鰹節、肉、牛乳、アーモンド、ピーナッツに含まれるチロシンを摂取!



自立支援型デイサービスセンター 楽フィット♪

運動×eスポーツ

現在、楽フィット筑西と筑波大学との共同研究でeスポーツを実施しております。実際にゲームをやるほか、簡単なテストなども行いながら、効果を見ていきます。これまでゲームを経験したことがない方でも、楽しくチャレンジできるよう、スタッフがつくる安心です。「初めて」のチャレンジは心も脳も刺激されますよ!気になる方はぜひお問い合わせください。



ちょっと買い物

楽フィットへパンの移動販売が来ました。普段は、ご自分で買い物に行く機会が少ないのですが、こういった機会に「孫へのお土産」とたくさん購入する方もいらっしゃいました。

Emiasu

輪投げで運動

いつもの運動も大切ですが、たまには息抜きも。

皆さんと輪投げを行いました!!「何番を狙ってみる!!」「もう一回やろう!」順位が出ると自然と盛り上がりますね。



冬は行事が盛りだくさん!!

新年を迎えると、初詣に節分、バレンタインデーと季節を感じる行事がたくさんあります。特に季節に合った毎月のカレンダー作りは、ご利用者様達にも毎月人気のレクです!



介護付き高齢者向け住宅みあす Emiasu

オンラインで音楽教室♪

コロナの影響下ですがご入居者様の楽しみと活動の機会を増やすため、オンラインでの音楽教室を行いました。最初は不思議そうにモニターを眺めるご入居者様もいらっしゃいましたが、すぐに慣れて、音楽に合わせて元気に体操や合唱などを行いました。



グループホーム よつ葉

みんなで焼きそばを作ろう

ご入居者様と一緒に焼きそばを作りました。ご自分たちで作る料理はお味も格別!! おいしくて楽しいひとときでした。



畠の準備と肥料まき

春の訪れを感じてくるようになってきましたので、よつ葉では次の野菜作りのために肥料をまきました。今から春が待ち遠しいです。

読んでほっこりへー みんなの幸せエピソード

毎年、かわいい孫のお誕生日を欠かさずお祝しています。いつの間にか17歳。気づけばお化粧を楽しむお年ごろになりました。昨年のお祝いは、化粧品をプレゼント! 每年お誕生日が楽しみです! だから、私も元気に運動を続けないとね!

(楽フィット I様)



（えみあすディスタッフ）

私は2人の子どもと最近飼い始めた犬が1匹います。毎日仕事が終わって家に帰ると子どもと犬の世話を毎日が戦争のようです。でも子どもたちに「おかえり~」と子どもたちにとびきりの笑顔で駆け寄られると「ほっこり」として仕事の疲れも癒されます。さらにそこに愛犬が駆け寄ってきて抱っこ! も~たまりません♪

（えみあすディスタッフ）

家族と花見に偕楽園へ行った際に、他の施設のご利用者様が高い段差から転倒しちゃうといった場面に遭遇しました。そのときはとつさに「助けなきゃ」と、近くに駆け寄り体を支えました。すぐに体を起こし「助けてくれてありがとう」とお礼の言葉をかけていただきました。大事に至らず安心したのと同時に、人のお役に立てたことで心もすがすがしい気持ちになりました。

（介高住えみあすスタッフ）

デイサービスのご利用者様をご自宅に送迎すると、「ありがとうございます」「荷物持ります」と、小さい体だけしかりした元気な声の小学生のひ孫さんが、おばあちゃんの荷物を受け取つて玄関まで一緒に運んでくれます。「夕飯のときにも、スプーンを持ってくれたり、とても気が利くんだと笑顔でうれしそうにお話しする様子を見ていると私たちまで心が和みます。

（えみあすディスタッフ）